

## Un C.D. Miguelturreño de hace 20 años



Deportistas, directivos y autoridades en una foto para el recuerdo.

En este año el C.D. Miguelturreño cumple su vigésimo aniversario como equipo federado. Por este motivo, la plantilla de aquel equipo que debutó en la tercera regional -por cierto con derrota en casa ante el desaparecido A.T. Ciudad Real- quiso recordar aquella fecha reuniéndose para disputar un partido amistoso frente al equipo de veteranos de Los Angeles (Ciudad Real).

En aquel equipo jugaban

hombres: Arieta, Ramón, Antonio Rivas, José Muñoz, Castellanos, Luis Fernández, Juli, Nico, Jesús Cruz, Ramón de la Cruz, los hermanos Barahona (Ramón, Wibi y Socorro), Antonio López, Agapito Rojo, José Cañizares, Agustín Tercero "chuscas" y Claudio Fernández. Su entrenador fue Dámaso Arenas, siendo Vicente Gómez su primer presidente.

El homenaje, organizado por

veteranos de aquel equipo, tuvo lugar en el Angel Castellanos, el pasado sábado 14 de enero, fue patrocinado por el Patronato de Deportes, y estuvo dirigido por el excolegiado de Primera División, D. Fermín Sánchez Molina.

Finalmente, recordar que aquel equipo, consiguió en su primera temporada un brillante y emocionante ascenso a la siguiente categoría.

## La A.D.V. Miguelturra, vivero de las selecciones regional y nacional

Durante las Fiestas Navideñas algunos jóvenes de la Asociación de Voleibol de Miguelturra han estado convocados con las Selecciones de Castilla-La Mancha y Nacional, aportando su grano de arena a los futuros éxitos de dichos conjuntos.

Han sido un total de once jugadores los que han sido seleccionados, nueve muchachos y una muchacha para las Selecciones de Castilla-La Mancha, y un muchacho para la Española.

Como decíamos, la Selección Española Junior y Juvenil han estado en Palencia, participando en ella un joven valor de Miguelturra, JAVIER ALVARO LEON, que ya fuera convocado para participar en dos Torneos Internacionales este verano, en concreto en Italia y el Torneo Naciones en Bruselas.

Ahora ha estado del 27 de diciembre al 9 de enero en Palencia, Miranda de Ebro y Hernani (San

Sebastián), disputando tres torneos en el que han participado con equipos de Primera División como Coslada y Euskadi, la Selección Española Juvenil (nacidos en el 78 y 79), y las Selecciones Junior (nacidos en 1977) de España y Francia.

Los resultados han sido dispares, pero el jugador churriego ha venido muy contento porque se ha contado con él en esta convocatoria para desempeñar su labor en un puesto clave en cualquier equipo de Voleibol, como es la de colocador; para que los no aficionados a este deporte lo puedan comprender, es el motor del equipo.

Su entrenador D. Luis Fernando Muchaga, de nacionalidad Argentina y componente de aquella Selección en la Olimpiada de Seúl, ha sido muy exigente con nuestra joven realidad, sustituyendo a su compañero de 1'94 de altura cuando las cosas

no funcionaban, pero otras veces saliendo como titular de principio a fin.

Por otra parte las Selecciones Regionales Cadetes Masculina y Femenina, han estado concentrados en Albacete, siendo un total de unos quince muchachos por Selección.

Han estado compenetrándose para los futuros compromisos de Castilla-La Mancha y sobre todo para el Campeonato de España por Autonomías.

Los nombres de los muchachos de Miguelturra son: Rufi Céspedes, Víctor Muñoz, Domingo Moledano, Juan Angel Gómez, Carmelo Vargas, Antonio Domínguez, Angel López, Rafael Ramírez, David Espinosa y José Antonio Beldad.

Como podemos ver la Asociación de Miguelturra sigue trabajando para recoger los frutos en un futuro próximo.

## Plenos Municipales

### Sesión extraordinaria 27-12-94

#### 1.- Conocimiento y aprobación del acta anterior.

Por unanimidad quedó aprobada el acta de la sesión anterior.

#### 2.- Certificaciones obras.

Por unanimidad, se adoptó acuerdo de aprobar certificaciones de obras con cargo a las consignaciones correspondientes por importe de 14.342.757 ptas.

#### 3.- Expediente de expropiación forzosa.

Por nueve votos a favor y uno en contra del Concejal del Grupo Popular, la Corporación, aprobó el informe de la Comisión de Agricultura y Medio Ambiente sobre estimar adecuada la valoración efectuada por el Técnico Municipal.

#### 4.- Solicitud subvención al MEC.

Informada propuesta del Concejal delegado de Educación sobre solicitud a la Dirección Provincial del MEC de ejecución de obras de cerramiento lateral de la Pista Polideportiva del Colegio Público "El Pradillo", la Corporación por unanimidad, aprobó la propuesta presentada en sus propios términos.

#### 5.- Adquisición parcelas Polígono Ganadero.

Dada cuenta de solicitud de S.A.T. MAJONI sobre adquisición de parcelas en Polígono Ganadero. La Corporación por unanimidad adoptó acuerdo de adjudicarles directamente, las parcelas 1, 3, 5, 6, 8, 10, 11, 13 y 14, en las mismas condiciones establecidas en el expediente de la subasta.

#### 6.- Ratificación permuta terrenos.

Dada cuenta de propuesta informada por la Comisión de Agricultura sobre permuta de finca, inventariada en los Bienes de esta entidad, al número 6, la cual viene siendo aprovechada de pastos, mediante adjudicación

anual a ganaderos solicitantes, por la Cámara Agraria Local de Miguelturra. Por unanimidad se adoptó acuerdo de aprobar la propuesta presentada.

#### 7.- Prórroga y ampliación servicio ayuda a domicilio.

Informada propuesta del Concejal delegado de Bienestar Social sobre prorrogar el Servicio de Ayuda a Domicilio y el ampliar el mismo en 20 horas a la semana.

Por unanimidad fue aprobada la propuesta en sus propios términos.

#### 8.- Expediente selección personal ayuda a domicilio.

Dada lectura a propuesta del Concejal delegado de Personal, informada por la Comisión de Hacienda para convocar concurso para la selección de 7 auxiliares de ayuda a domicilio, al cumplir el contrato las actuales.

La Corporación por unanimidad adoptó acuerdo de aprobar las propuestas presentadas.

#### 9.- Ayuda al Pueblo Saharaui.

A instancia del portavoz de IU, motivada por no estar presente el concejal proponente, por unanimidad, se adoptó acuerdo de dejar este asunto sobre la mesa.

#### 10.- Presupuesto General 1995.

La Corporación, por ocho votos a favor y una abstención del portavoz de IU, adoptó los siguientes acuerdos:

1) Aprobar inicialmente el Presupuesto General para el ejercicio de 1995, por un importe total de: 544.118.551 ptas.

2) Aprobar la plantilla de personal que se contempla en dicho presupuesto.

3) Aprobar las bases de ejecución del Presupuesto General.

4) Exposición al público por plazo de quince días e inserción en el Boletín Oficial de la Provincia.

### Sesión extraordinaria 17-1-95

#### 1.- Conocimiento y aprobación, si procede, del acta anterior.

Fue aprobada por nueve votos a favor y una abstención del Concejal del Grupo Falangista.

#### 2.- Contribuciones especiales pavimentación calles.

Por nueve votos a favor y dos en contra, de los concejales del Grupo Popular y Falangista, se aprobaron la ordenación de Contribuciones Especiales de las obras de pavimentación y eliminación de barreras arquitectónicas de las calles: Hinojar, D. José Mora, Ramón y Cajal y General Aguilera.

#### 3.- Propuesta de Ayuda al Pueblo Saharaui.

Por ocho votos a favor, dos en contra de los concejales F.E.

y P.P. y una abstención del Concejal de IU, fue aprobada la propuesta del PP, con las modificaciones formuladas por el Grupo Socialista, sobre medidas de ayuda al pueblo Saharaui. Previamente, en la misma correspondencia de votos fue desestimada la misma propuesta del PP con modificaciones formuladas por su propio portavoz.

#### 4.- Certificaciones Obras.

Se aprobaron por importe total de 1.580.580 ptas.

#### 5.- Adquisición terrenos en la Sierra

Por ocho votos a favor y dos abstenciones de los concejales de FE y PP, se aprobó la adquisición de terrenos ofertados por D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Rosario Matas en el precio de 437.500 ptas.

**LAS OBRAS PUBLICAS MEJORAN NUESTRO ENTORNO: ¡¡RESPÉTALAS!!**